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Ata da Trigésima Nona Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 09 de 
outubro de 2019, às 10h36 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 09 dias de outubro de 2019, às 10h36 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da 
Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Maria Pinheiro de Castro, Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), 
Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho) e Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 
39ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Augusto César para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: José Feliciano 
de Barros Júnior (Cianinho), que apresentou atestado médico e Mario 
Anderson da Silva Barreto (Mário Anderson), que está de licença médica. 
Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o 
Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Indicação nº 1741/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na Rua 51, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 1742/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto das canaletas 
quebradas na Rua do Futuro, Curcurana, Pontezinha; Indicação nº 1743/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias para a Rua do Bueiro. Gaibu; Indicação nº 1744/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
de entulhos na Rua Joaquim Rodrigues, Gaibu; Indicação nº 1745/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza de entulhos na Rua 10, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1746/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 08, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 1747/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 
10, Bairro São Francisco; Indicação nº 1748/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos 
próximo ao canal da Rua Prefeito Diomedes, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 1749/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza de entulhos e a capinação da Avenida José do 
Rego, Enseada dos Corais; Indicação nº 1750/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua da 
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Pedra, Bairro São Francisco; Indicação nº 1751/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto de 
buracos na Rua Colibri, Bairro São Francisco; Indicação nº 1752/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza do lixo da Rua 70, Cohab; Indicação nº 1753/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
canaletas quebradas da Rua 14, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1754/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o conserto do esgoto e o recolhimento do lixo da Rua da Mangueirinha, Gaibu; 
Indicação nº 1771/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a capinação da Rua das Graças, 
Garapu; Indicação nº 1786/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos nas 
Ruas: 18, 36, 28, Cohab; Indicação nº 1787/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos 
nas calçadas da Rua 14, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1788/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a capinação da Rua 12, Bairro São Francisco; Indicação nº 1789/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a construção de uma escadaria e o conserto do esgoto da Rua 10, Bela Vista; 
Indicação nº 1790/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas e a limpeza das canaletas 
da Rua 23, Bela vista; Indicação nº 1802/2019, Vereador José Maria Pinheiro, 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção das estradas e a iluminação da 
Avenida Miguel Arraes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1803/2019, 
Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da Rua 01, Vila do Sesi, Charnequinha; Indicação nº 1804/2019, 
Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
coletores de lixo na Rua Trevo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1805/2019, 
Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a 
capinação e a manutenção da estrada do Engenho Mercês; Indicação nº 
1806/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a 
drenagem e a pavimentação da Rua Trevo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1812/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a capinação da Rua 44, Bairro São Francisco; Indicação nº 
1813/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição do corrimão da Rua 44, Bairro São Francisco; Indicação nº 
1814/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Rua antiga PE-28, Garapu; Indicação nº 1815/2019, Vereador 
José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
manutenção da Avenida Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 1816/2019, 
Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
tampa do esgoto da Rua antiga PE-28, Garapu; Indicação nº 1848/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que 
seja realizado o serviço de tapa buracos na Avenida Escritor Israel Felipe, Vila 
Roca; Indicação nº 1849/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção do telhado da Escola Municipal 
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Vereador Reginaldo Loreto, comunidade Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1851/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo que sejam intensificadas as rondas da ROMU em Garapu; 
Indicação nº 1852/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo melhorias no Posto de Saúde de Garapu; Indicação nº 
1853/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo que seja feito um estudo técnico para a execução do rebaixamento 
asfáltico e a construção do sistema de drenagem da Avenida Historiador 
Pereira da Costa; Requerimento nº 839/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a ronda Policial Ostensiva NAS Escolas Municipais; 
Requerimento nº 840/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma da Praça localizada na Rua 04, Loteamento Novo 
Horizonte; Requerimento nº 841/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Travessa da Rua 10, 
Loteamento Novo Horizonte; Requerimento nº 842/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma escadaria na 
Travessa da Rua 04, Loteamento Novo Horizonte; Requerimento nº 843/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua da União, Loteamento Novo Horizonte; Requerimento nº 
844/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua Dom Helder Câmara, Garapu; Requerimento nº 845/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Luiz Gonzaga, Garapu; Requerimento nº 846/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua Amélia Alves da Silveira, Garapu; Requerimento nº 847/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Amélia Alves da Silveira, Garapu; Requerimento nº 
848/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Dom Helder Câmara, Garapu. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição 
dos seguintes Edis: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de 
Aplauso para Geovani Santoro pelo aniversário ontem, solicita Voto de Aplauso 
para o Presidente da Associação de Moradores da Vila Social, Edi Matias,  
solicita Voto de Aplauso para 24ª MOCASPE, em nome de Edilson Oliveira, 
solicita Voto de Aplauso para os candidatos do conselho tutelar do Cabo pela 
luta contra a desordem na eleição; Vereador Ezequiel Manoel que parabeniza a 
luta dos candidatos do Conselho Tutelar, agradece ao Presidente por permitir o 
ato informal para homenagear os integrantes da Mocaspe, agradece a 
sensibilidade do Presidente; em seguida o Presidente abre a Tribuna Livre 
para a fala do Sr. João Arthur sobre a Mocaspe, este também relata o fazer 
teatral, e critica a falta de uma casa de espetáculo no Município, pois o Teatro 
o Barreto Júnior está em ruinas e o Teatro Francisco Alves não sabe como 
está, afirma que a classe artística está unida e pede apoio do Poder Legislativo 
para a reforma do Teatro, fala sobre o trabalho desenvolvido pelo grupo teatral, 
diz que essa medalha representa todos artistas que pisaram no palco, e 
discorre sobre o plano municipal de cultura questionando que o plano não está 
sendo cumprido, diz que a cultura é determinante para honrar esses jovens, 
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por fim realiza entrega de troféu para os Vereadores Ricardo Carneiro, Vicente 
Mendes, Ezequiel Manoel, Jefferson Marcos e Flávio Átila, Augusto César e 
Labreildes Inácio; de volta ao Pequeno Expediente o Vereador Ezequiel 
Manoel fala sobre a grande iniciativa da Mocaspe de homenagear o Poder 
Legislativo; Vereador Ricardo Carneiro que fala sobre a homenagem que a 
Casa fez e que recebeu da Mocaspe cobra a implantação do Plano Municipal 
de Cultura. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que 
teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que 
fala que o Poder Legislativo cumpre seu papel hoje e que esta Casa tem um 
momento histórico, pois pela primeira vez esta Casa conseguiu aprovar uma 
CPI sobre a eleição do Conselho Tutelar e lê o requerimento da CPI sobre a 
eleição do Conselho Tutelar; em aparte, o Vereador Gessé Valério fala que 
quem não assinou o requerimento da CPI pode vir a assinar; de volta ao 
Vereador Ricardo Carneiro, este continua a discorrer sobre a eleição dos 
conselheiros tutelares e critica a forma como tudo aconteceu; Vereador José de 
Arimatéia que diz que esta Casa hoje está de parabéns pela criação do CPI; 
em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro pede que se oficie a Prefeitura para 
suspender o pagamento da empresa que realizou o concurso; Em aparte, o 
Vereador Flávio Átila pede o cancelamento da eleição do conselho tutelar, e diz 
que Olinda se suspendeu a eleição, pede que o MP suspenda de imediato a 
eleição por falta de cédula; em aparte, o Vereador Labreildes Inácio diz que 
apoia o cancelamento da eleição do conselho tutelar e relata situações que 
considera absurdas; de volta ao Vereador ao Vereador José de Arimatéia, este 
critica a forma de trato do Governo com situações sérias; em aparte, o 
Vereador Gessé Valério fala sobre a falta de cédula e pede a anulação da 
eleição; em aparte, o Vereador Amaro Honorato que diz a Comissão terá a 
responsabilidade de cumprir a lei, afirma que foi desrespeitado o estatuto do 
conselho tutelar, critica a falta de cédulas; em aparte, o Vereador Ezequiel 
Manoel fala sobre o uso do Poder Econômico da prefeitura em prol dos seus 
candidatos, afirma que o Município estava empenhado em eleger a ou b, 
defende que a secretária não tem que ter candidato, e pede ao Presidente pra 
compor a CPI, também solicita o cancelamento imediatamente da eleição do 
conselho tutelar; de volta ao Vereador José de Arimatéia fala sobre a comissão 
para ir ao Ministério Público e a criação da CPI; Vereador Jefferson Marcos 
parabeniza o Poder Legislativo por não colocar em pauta o Projeto de Lei nº 
148/2019, afirma que esta Casa mudou e tem se atentado mais aos projetos 
que chegam, diz que eleição do conselho tutelar foi completamente 
desorganizada, principalmente o problema da falta de cédula, diz que a Casa 
tem o Poder de cancelar a eleição; Vereador Ezequiel Manoel que pede que os 
conselheiros tutelares criem comissão para conversar e para ir ao Ministério 
Público, pois não dá pra falar com todos, fala sobre a comissão criada pelo 
Poder Legislativo e pede para que esta esteja junto ao Ministério Público, pede 
que não se esmoreça, e afirma que vai lutar para que o mais rápido possível 
haja o cancelamento da eleição, afirma que hoje se mostrou que o povo tem 
força, afirma que vai continuar a luta dos ônibus universitários, diz que Edna 
não é dona do Cabo, sustenta que carros da secretaria estavam na rua e 
questiona a apuração dos votos, lista vários problemas, pede que a comissão 
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acompanhe todo o processo, pede a convocação da empresa, e diz que nunca 
viu ser vedado de se acompanhar a apuração; em aparte, o Vereador José de 
Arimatéia pede que se nomeie pessoas na comissão que não tenham 
compromisso com o Governo; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este fala 
que a votação do Cabo foi muito expressiva, diz que os candidatos têm 
legitimidade para cobrar; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro faz pedidos 
ao Presidente, dentre eles pede para participar da comissão; De volta ao 
Vereador Ezequiel, este encerra seu discurso. Na sequência, o Presidente 
afirma que comporão a CPI os Vereadores Ricardo Carneiro, José Feliciano e 
Flávio Átila, como Presidente, Relator e Membro, em seguida abre a Ordem do 
dia e convoca o Primeiro Secretário para leitura das proposições em Votação 
Única: Indicação nº 1644/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 1645/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
1646/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1647/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1648/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1668/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1669/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1670/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1671/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1672/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1673/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1674/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1683/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1684/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 1685/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 1686/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
1687/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1688/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1689/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1690/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1691/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1692/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1693/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1694/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1695/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1704/2019; Vereador Labreíldes dos 
Santos – Irmão Del; Indicação nº 1705/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – 
Irmão Del; Indicação nº 1706/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão 
Del; Indicação nº 1707/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 1708/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 1709/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 1710/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 1711/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 1712/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1713/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1714/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1715/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1716/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
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Indicação nº 1717/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1718/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1719/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1720/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1721/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1722/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1723/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1724/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1725/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1726/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
1727/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1728/2019, 
Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1729/2019, Vereador José Maria 
Pinheiro; Indicação nº 1730/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
1731/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1732/2019, Vereador 
José Maria Pinheiro; Indicação nº 1733/2019, Vereador José Maria Pinheiro; 
Indicação nº 1734/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
1735/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1736/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1737/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1738/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1739/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1740/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1755/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1756/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1757/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1758/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1759/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1760/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1761/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1762/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1763/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1764/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1765/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1766/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1767/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1768/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1769/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1770/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1772/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1773/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1774/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1775/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 1776/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 1777/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
1778/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1779/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1780/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1781/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 1782/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 1783/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
1784/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1785/2019, 
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Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1797/2019, Vereador José 
Maria Pinheiro; Indicação nº 1798/2019, Vereador José Maria Pinheiro; 
Indicação nº 1799/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
1800/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1801/2019, Vereador 
José Maria Pinheiro; Indicação nº 1817/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia; Indicação nº 1829/2019, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 1830/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 1831/2019, 
Vereador Neemias José; Indicação nº 1832/2019, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 1833/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 1834/2019, 
Vereador Neemias José; Requerimento nº 810/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 811/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 812/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
813/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 814/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 815/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 816/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
817/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 818/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 819/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 820/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
821/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 822/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 823/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 824/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
825/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 826/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 827/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 828/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
829/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 830/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 831/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 832/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Requerimento nº 833/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Requerimento nº 834/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Requerimento nº 835/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Requerimento nº 836/2019, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
837/2019, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 838/2019, Vereador 
José de Arimatéia; Requerimento nº 849/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Requerimento nº 850/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 
851/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 852/2019, Vereador 
Neemias José; Projeto de Resolução nº 34/2019, Vereadores Ricardo Carneiro 
– Ricardinho – Ezequiel Manoel; todas as proposições aprovadas a 
unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra 
reunião para o dia 11 de setembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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